



Femmes ingénieurs

Dans le cadre de la 2^{ème} édition du CRÉATHON de l'ECAM Rennes, la délégation Bretagne de Femmes Ingénieurs avait proposé, en partenariat avec l'Ecole, un sujet concernant la mixité dans les filières et les métiers techniques et industriels. Les 6 et 7 février derniers, deux équipes d'étudiants, encadrées par les enseignants-chercheurs de l'école et des professionnels partenaires de l'événement, ont travaillé pour présenter la solution la plus créative et la plus réaliste afin d'accélérer la féminisation de l'industrie. Travail d'équipe, brainstorming, vision actuelle, analyse des options, argumentations détaillées, préparation du pitch final ... ce fut intense et riche en partages !

Parmi les propositions émises, Femmes Ingénieurs retient en particulier l'importance de faire connaître très tôt toutes les possibilités permettant d'accéder au métier d'ingénieur y compris les parcours non classiques, et de faire connaître également toute la diversité, la richesse et les facettes du métier d'ingénieur. Les deux équipes ont exploré des réponses digitales & audiovisuelles interactives et ont esquissé les bases des scénarios à développer !

Pour rappel, ce sujet s'inscrit également dans le contexte de notre action pour Industri'Elles. RDV jeudi 20 février pour la restitution complète de l'étude.

Un grand merci à toutes et à tous pour cette précieuse contribution, et à présent, à nous d'aller plus loin !